



Caecilia Charbonnier attend avec impatience de renouer avec la compétition.
Team Reporters

Et si Caecilia Charbonnier jouait la Fed Cup?

TENNIS / La Suisse affronte la Slovaquie au premier tour, les 17 et 18 avril à Zurich.

Une coupe chasse l'autre. Après Claudio Mezzadri et la bande des cinq, l'équipe suisse féminine disputera le premier tour de la Fed Cup contre la Slovaquie les 17 et 18 avril à Zurich. L'entraîneur Eric Van Harpen a retenu cinq joueuses: Patty Schnyder (WTA 10), Emmanuelle Gagliardi (92), Miroslav Vavrinec (160), Laura Bao (425) et Caecilia Charbonnier (466). A l'issue d'une sélection interne, qui s'effectuera lors d'un camp d'entraînement à Zurich, le nom d'une des trois plus jeunes joueuses helvétiques sera biffée de l'équipe officielle.

De retour des Etats-Unis où elle s'est entraînée sans relâche, Caecilia Charbonnier rêve secrètement

d'une sélection. Mieux, elle ne désespère pas de disputer un simple. «Eric Van Harpen a évoqué cette éventualité avec moi. Je suis prête à jouer s'il me le demande. Je sais que je ne serai pas ridicule contre les Slovaques.»

La Genevoise de 17 ans sait de quoi elle parle. L'année passée au tournoi de Zurich, elle avait donné le vertige à Karina Habsudova et ne s'était inclinée que 7-5 6-4 au premier tour. «J'étais entrée dans le tableau grâce à une invitation. Autant dire qu'avec mon classement, je me demandais si j'allais pouvoir marquer ne serait-ce qu'un jeu contre la Slovaquie, encore classée No 10 mondiale en 1997. Cette fois, si j'avais le bonheur de jouer,

j'aborderai la rencontre sans aucune appréhension.»

Une confiance sans faille

Caecilia Charbonnier ne doute de rien depuis qu'elle s'entraîne avec Eric Van Harpen, congédié par Patty Schnyder après l'Open d'Australie. «Avec lui, j'ai fait des progrès stupéfiants, dit-elle. Il a corrigé ma prise de revers, m'a enseigné la tactique et m'a obligé à perdre sept kilos. Alors tu ressembleras enfin à une joueuse de tennis, m'avait-il asséné.»

Aujourd'hui, la Genevoise se sent pousser des ailes. Au propre comme au figuré. «Ces dernières semaines, j'ai battu deux fois Emmanuelle Gagliardi à l'entraîne-

ment. J'ai vraiment hâte de jouer de vrais matches.»

En attendant, Caecilia Charbonnier puise dans ses «victoires pour beurre» des raisons d'espérer. Elle sait que la tâche qui attend l'équipe de Suisse à Zurich s'annonce difficile. La Slovaque Henrieta Nagyova (WTA 23) ne compte-t-elle pas cinq victoires en autant de parties contre Patty Schnyder? Au moment où la Fédération internationale a décidé de changer le visage de la Fed Cup en 2000, en concentrant l'épreuve sur deux semaines, Patty Schnyder et ses girls ont l'obligation de se maintenir dans le groupe mondial. Il en va du prestige du tennis suisse.

Bernard Andrié □

TRIBUNE
DE GENÈVE

JEUDI
8 AVRIL 1999